

大阪府内で発生した停電を踏まえた対応に関する 指示文書の受領について

平成29年9月22日
北陸電力株式会社

当社は、本日（9月22日）、経済産業省より、8月23日に大阪府内で発生した停電を踏まえた対応に関する指示文書を受領しましたので、お知らせします。

当社としては、今回の同省からの指示に対して適切に対応してまいります。

以 上

別 紙：大阪府内で発生した停電を踏まえた対応に関する指示内容

大阪府内で発生した停電を踏まえた対応に関する指示内容

1. 今般事故を発生させた地中送電ケーブルの接続部と同種のものについて、速やかに施工状態の確認を行うとともに、今後、施工段階での不備が起こらないよう施工後の点検・確認を徹底すること。
実施状況については、年内を目途に、経済産業省に報告すること。
2. また、平成 28 年 11 月 16 日に発出した指示（3. 安定供給と国民負担抑制の両立）※を踏まえ、今般事故を発生させた地中送電ケーブルと同様の劣化が疑われるものについても、その安全性が適切に確保されているか、継続的に点検を行うとともに、より安全性の高いものへと計画的に交換していくこと。
3. その他異常事象についても、適宜、一般送配電事業者等各社が情報共有し、供給支障事故の未然防止に努めること。

以上

※ 平成 28 年 11 月 16 日に発出した指示（3. 安定供給と国民負担抑制の両立）
一般送配電事業者等各社との連携・アライアンスの下での効率的・効果的な改修等の実施に速やかに取り組むこと。